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КРАСНАЯ КРИВДА
Партия КПРФ в Омске последние 15 

лет только и делает, что критикует и 
за счет памяти о хорошей жизни в Со-
ветском союзе набирает голоса у ста-
риков. И эта позиция гораздо удобнее 
позиции «давайте делать город лучше». 

А по сути КПРФ давно уже превра-
тилась в коммерческий проект и пере-
стала быть оппозицией. Коммунистиче-
ская партия стала капиталистической. 
Это подтверждают данные избиратель-
ного комитета Омской области – ре-
гиональное отделение КПРФ обладает 
активами почти на 53 миллиона рублей. 

До прошлого года КПРФ в Омске 
имела возможность говорить: «Нам не 
дают власти». Но как только Максим 
Леонидович Михайленко оказался в 
кресле министра строительства Омской 
области, эта отговорка больше не го-

дится. Два месяца коммунист пробыл 
министром – ровно столько, чтобы по-
лучить полагающуюся топ-чиновникам 
надбавку к пенсии. Потом он уволился 
под предлогом «не дают работать». 

Еще один хороший коммунист Лео-
нид Михайленко (папа Максима и ру-
ководитель фракции КПРФ в Горсове-
те) в прошлом году помог чиновникам 
мэрии, проголосовав «ЗА» назначение 
миллионных премий. Хотя Михайленко 
и его однопартиец Тюленев вполне мог-
ли не пропустить проект через комис-
сию. А когда проект бюджета вышел на 
голосование в горсовет, вся фракция 
КПРФ гордо проголосовала против, соз-
дав иллюзию борьбы.

Это обошлось городу в 80 млн ру-
блей. 

А вот история одного молодого по-
следователя коммунистических идей – 

Ивана Ивченко.
Он пришел в КПРФ юным птенцом, но 

быстро оперился. В 2012 году Ивченко 
встал в списке за предпринимателем 
Андреем Ефимовым на выборах в Гор-
совет. Когда Ефимов победил, Ивченко 
прошел за ним, как за паровозом, в 
парламент, и уже в возрасте 23 лет стал 
депутатом. Затем прилежно учился, 
выбился в секретари партии, стал вли-
ятельным партфункционером. 

На выборах в Заксобрание-2016 за 
одномандатником Ефимовым на пер-
вом месте партсписка стал давний зна-
комый Ивченко (а, по слухам, бывший 
отчим) Виталий Кудринский. Прошли 
выборы, и одномандатного места 
Ефимов взять не смог. А вот место по 
партсписку было, но ушло к человеку, 
абсолютно новому в политике, но зато 
близко знакомому с тем, с кем надо. 
Ефимов, который проложил дорогу к 
депутатству для Ивченко, пролетел. 

На этом «кумовство» в «самой народ-
ной партии» не закончилось. 12 июля 
2017 года партия КПРФ опубликовала 
официальные списки на выдвижение. И 
кого мы видим на 4-м округе с сыном 
олигарха Дмитрием Петренко? Маму 
молодого депутата и секретаря Светла-
ну Ивченко! Тактика, в сущности, та же: 
богатенький паровоз-одномандатник, 
и близкий человек на первом месте в 
партсписке. 

Это ли не кумовство в его классиче-
ском проявлении? Не с этим ли боролся 
Владимир Ильич Ленин? 

За партию говорят не ее лозунги. Судя 
по их поведению членов компартии, в 
Омске КПРФ превратилась в классиче-
ский семейный клан, вероятно, неплохо 
зарабатывающий на выборах.

В конце июня мэр Вячеслав Двораков-
ский (член совета регионального отделе-
ния «Единой России») отчитался за итоги 
прошедшего года. По сути, градоначальник 
рассказал о своей работе за прошедшие 
5 лет. Самой большой проблемой нашего 
города, по мнению мэра, является нищий 
бюджет. 

«Омску достается всего 4,5 копейки из 
каждого собранного рубля налогов. Это 
самый низкий результат среди сибирских 
и дальневосточных городов», – заявил мэр 
и это прозвучало как оправдание за итог 
собственной работы. По словам Двораков-
ского, администрация работает в режиме 
предельной экономии. 

При этом уходящий с поста мэра Двора-
ковский считает, что следующему градона-
чальнику нужно продолжать реализацию 
той стратегии, в рамках которой последние 
годы развивался город. 

ПОЛИТИКА

Нищий Омск
Председатель регионального отделе-

ния СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Влади-
мир Гуселетов считает, что городу нужна 
новая стратегия развития. 

«Главное слово для нынешней страте-
гии – дефицит. Все вопросы решаются 
по инерции. Люди уезжают из-за неком-
фортной городской среды, из-за отсут-
ствия перспектив. 

Сегодня в мире и в России крупные 
города борются за человеческий капи-
тал. Мы эту борьбу проигрываем по всем 
статьям. Нужно возрождать экономику 
Омска и строить удобный город, причем 
делать это системно. Нужно понять, какое 
место город занимает в российской и ми-
ровой экономике. Нужен долгосрочный 
план развития – как минимум на 10 лет 
вперед», – говорит Владимир Гуселетов.

КОММЕНТАРИЙ
Как выяснилось на днях, ежегодно 

мэр Омска получал более миллиона 
рублей премии, которую ему выписы-
вали заместители. В частности, в 2014 
году Двораковский получил 5,5 млн 
рублей из казны мэрии, из них премия 
составила 2,3 млн рублей. В 2017 году 
мэр получил 1,9 миллиона, а премия 
из них составила миллион рублей при 
такой же заработной плате.

Прокуратура города усмотрела 
в этом коррупционную составляющую. 
Проверка выявила, что в последние три 
года премии градоначальнику были 
не только велики и сравнимы с зара-
ботной платой, но и безосновательно 
начислялись из средств дефицитного 
бюджета. По сути данный факт может 
расцениваться правоохранительными 
органами как злоупотребление мэром 
своими полномочиями. 

ИНТЕРЕСНО 
Поступления земельного налога в бюд-

жет города Омска сократились с 3,2 млрд 
рублей в 2011 году до 679 млн рублей в 
2016 году. Пропорциональные потери бюд-
жет города несёт и по доходам от аренды и 
продажи земельных участков.

СЛАДКАЯ ЖИЗНЬ
Вице-спикер Омского горсовета Василий 

Мамонтов, один из видных членов партии 
«Единая Россия», досрочно сложил полно-
мочия якобы по состоянию здоровья. 

Но как было установлено в ходе проку-
рорской проверки, 26 марта 2015 года Ва-
силий Мамонтов и его супруга заключили 

договор на покупку квартиры с машино-ме-
стом в подземном паркинге в городе Дюс-
сельдорф (Германия). Стоимость сделки 
составила 602 600 евро (примерно 38 млн 
рублей). 

В справке о доходах и имуществе за 
2016 год ни Мамонтов, ни его супруга не 
указали квартиру в Германии, стоимость 

которой превышает их общий доход за по-
следние 3 года. 

Каким образом Мамонтов, чей доход 
за прошлый год составил 7,2 млн рублей, 
смог приобрести квартиру в Германии за 
38 миллионов рублей, похоже, предстоит 
выяснить соответствующим органам.

В одном из самых популярных омских пабликов 
прошло интернет-голосование. Сторонники СР по 
достоинству оценили работу партии по защите 
прав граждан. 

ОМИЧИ ВЫБИРАЮТ 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ

А за кого Вы планируете 
голосовать 10 сентября 
на выборах в горсовет?

Открытое  
голосование

Единая Россия

95 6,6%

КПРФ

143 9,9%

Справедливая Россия

213 14,8%

ЛДПР

202 14%

Партия Роста

20 1,4%

Яблоко

25 1,8%

Затрудняюсь ответить

196 13,6%

Не пойду на выборы

549 38%

Проголосовало  
1444 человека

Получить код

Нравится 51 Поделиться 2 Ещё

34 коментария

ОПРОС
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ВЛАСТЬ

ЭСЕРЫ ПРОТИВ ВЫБРОСОВ
Активисты партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ провели 

на Театральной площади пикет против выбросов. Уже не-
сколько месяцев прошло с начала расследования по делу 
о выбросах этилмеркаптана в Омске. Однако виновные до 
сих пор не установлены, несмотря на многочисленные жа-
лобы и обращения горожан. 

Активисты «Справедливой России» потребовали уско-
рить расследование дела о выбросах и наказать виновных 
в загрязнении воздуха. 

Напомним, около двух недель в марте этого года сотни 

тысяч омичей жаловались на химический запах в воздухе. 
По факту загрязнения воздуха Омска опасными вещества-
ми было возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 251 УК РФ 
(«Загрязнение атмосферы»). Предварительно установле-
но, что зловоние образовалось из-за загрязнения воздуха 
этилмеркаптаном (жидкость с резким запахом, которая 
используется в качестве одоранта для природного и бал-
лонного газа — прим. ред.), концентрация которого была 
превышена в 400 раз. 

После длительного расследования виновником выбросов 

был назван подрядчик Омского нефтеперерабатывающего 
завода, проводивший ремонтные работы на буферных пру-
дах ОНПЗ. Однако ряд ученых назвали официальные заяв-
ления не соответствующими действительности. 

Поиск виновных в выбросах продолжается до сих пор. 
Местные власти фактически расписались в бессилии, об-
ратившись за помощью к министру природных ресурсов 
и экологии РФ Сергею Донскому, попросив направить в 
Омскую область специалистов с оборудованием для уста-
новления виновных в загрязнении воздуха.

«Жители жалуются на постоянный дискомфорт и возмож-
ный потенциальный вред здоровью, так как запах — это 
всегда показатель неблагополучия атмосферного воздуха, 
а, значит, и окружающей среды в целом», — сказал глава 
Минприроды РФ Сергей Донской.

Чаще всего в этих городах нарушают условия, при кото-
рых разрешено делать выбросы, и технику работы с уста-
новками очистки газа, на производствах не контролируют, 
соблюдаются ли правила по вредным выбросам в воздух.

Выбросы вредных веществ в атмосферу для Омска уже 
давно стали обыденностью. С начала лета областное 
Минприроды зафиксировало 17 случаев превышения 
предельно допустимой концентрации различных веществ 
в воздухе. 

Наблюдение осуществлялось на 10 стационарных по-
стах, 2 из которых являются автоматизированными и рабо-
тают в круглосуточном режиме.

ОМИЧИ ПРОДОЛЖАЮТ УЕЗЖАТЬ
Плохая экология является одной из причин, по которой 

омичи продолжают покидать регион. 
За пять месяцев Омскую область покинули почти 15 

тысяч человек. Только за май в Омской области стало на 
1010 жителей меньше. Из региона уехали 4,7 тыс. чело-
век, а прибыли к нам только 3,7 тыс. человек, подсчитал 
Омскстат. От месяца к месяцу показатели растут: в январе 
из Омской области уехали 1,8 тыс. человек, миграционная 
убыль составляла всего 328 человек.  

С января по май 2017 года миграционная убыль населе-
ния в Омской области достигла 4 тыс. человек.

РЕГИОН ДЛЯ ДОЖИВАНИЯ 
Количество пенсионеров в Омской области впервые пре-

высило количество работающих – 590 тысяч получающих 
пенсию против 560 тысяч работающих. При этом число 

пенсионеров каждый год увеличивается примерно на 5 ты-
сяч, а количество работающих за последний год уменьши-
лось на 15 тысяч. 

По мнению лидера омских эсеров Владимира Гуселето-
ва, печальная статистика в первую очередь связана с эко-
логической ситуацией, а также с экономическим кризисом 
в стране и регионе. Число рабочих мест не увеличивается, 
новые предприятия не создаются, а некоторые старые пе-
реводят бизнес в другие регионы, считает политик. 

– Люди уезжают на заработки, уезжают насовсем, про-
исходит отток работоспособного населения. 80-90% сту-
дентов омских вузов надеются отсюда уехать, а многие и 
уезжают, потому что не видят перспективы. В итоге полу-
чается, что количество пенсионеров каждый год увеличи-
вается по сравнению с реально работающими людьми, – 
говорит справедливорос.

ОМИЧКИ БОЯТСЯ РОЖАТЬ ДЕТЕЙ? 
По данным ЗАГС, за первые 5 месяцев 2017 года в Ом-

ской области родились 9437 детей. Это на 13,7% меньше, 
чем в тот же период в прошлом году. Сильнее всего упала 
рождаемость в Омске, где с января по май этого года поя-
вились на свет 6154 малыша (на 14,5% меньше прошлогод-
него показателя). В районах Омской области в этом году 
3283 новорожденных, что на 12,2% ниже, чем в 2016 году. 

Отметим, что и в прошлом году рождаемость снизилась. 
По итогам 2016 года Омская область откатилась по уров-
ню рождаемости на пять лет назад. 

Эксперты считают, что снижение уровня рождаемости в 
Омской области является прямым отражением происходя-
щего в экономике, а также из-за экологической ситуации. 

Загрязнение атмосферного воздуха по округам

Дата Округ Концентрация Вещество

7 июня

Октябрьский 1,2 ПДК хлороводород

Советский 1,2 ПДК Фенол

Кировский
1,2 ПДК хлороводород

1,36 ПДК аммиак

13 июня
Октябрьский 1,3 ПДК фенол

Советский 7 ПДК аммиак

19 июня Центральный 3,2 ПДК сероводород

21 июня
Октябрьский 1,1 ПДК хлорид водорода

Кировский 1,1 ПДК хлорид водорода

29 июня
Ленинский 1,2 ПДК хлороводород

Советский 1,3 ПДК хлороводород

30 июня
Ленинский 1,3 ПДК хлороводород

Советский 1,3 ПДК хлороводород

5 июля Советский 1,3 ПДК хлороводород

10 июля Советский 1,02 ПДК формальдегид

Ленинский 1,1 ПДК хлороводород

Центральный 3,2 ПДК хлороводород

*ПДК – превышение предельно допустимой концентрации

Дышите 
глубже

В начале июля Росприроднадзор назвал 15 городов России, на которых 
плохая экологическая обстановка значительно влияет на жизнь людей. 
К их числу отнесли 15 городов, в частности Челябинск, Магнитогорск, 
Норильск, Омск, Красноярск, Липецк, Череповец, Асбест, Нижний Тагил.

Качество атмосферного воздуха 
в Омске в мае 2017 года

Округ Уровень загрязнения

Центральный низкий

Советский низкий

Октябрьский низкий

Ленинский повышенный

Кировский повышенный
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СПАСИТЕЛЬНЫЕ ГРЯДКИ
Омская пенсионерка Серафима Львовна 

Орлова привыкла всю жизнь усердно тру-
диться. Её родители выросли в Знаменском 
районе и с детства приучили её к непро-
стым заботам на подворье. Выезд на покос, 
прополка огорода, сбор урожая — с этими 
хлопотами она знакома не понаслышке. 

- Мы еще застали гонения со стороны 
Никиты Хрущева на личные подсобные 
хозяйства (ЛПХ), - рассказывает Орлова. 
- Тогда нельзя было расширять наделы. 
Вдобавок, государство резко ограничи-
ло количество скота в ЛПХ, наложило 
запрет кормить животину продукцией из 
государственных и кооперативных мага-
зинов.  Глупые реформы нашему сельско-
му хозяйству только навредили. Честным, 
работящим крестьянам, чтобы выжить, 
пришлось уезжать в города. Порушили 
русскую деревню, одним словом!..  

В Омск Серафима Львовна приехала в 
первой половине 60-х. Устроилась на круп-
ный завод, обзавелась семьей и получила 
от своего предприятия небольшой дачный 
участок. Облагораживали его общими уси-
лиями. Годами строили домик. Позднее 
взялись за баню и обустроили теплицу.

В 90-е дача стала для большой семьи Ор-
ловых настоящим спасением. Когда поза-
крывались заводы и нагрянуло безденежье, 
домочадцы каждую весну отправлялись на 
участок — сажать картошку и копать грядки. 

- У меня сын работал врачом, так ему по 
три-четыре месяца не платили, - восклица-
ет Серафима Львовна. - Жили на одной кар-
тошке, да квашеной капусте. Ну еще ком-

поты из яблок закатывали. Трудное время 
было, очень трудное.

Казалось бы, с приходом «тучных» нуле-
вых и стабильности о лихих годах можно 
было бы накрепко забыть. Но, как ни кру-
ти, жизнь в России постоянно подкидывает 
трудности. И вот опять закрутилась спираль 
— задержки заплат, рост тарифов ЖКХ. Од-
ним словом, та самая цепочка событий, 

которая стала навевать Серафиме Львовне 
плохие ассоциации.

Знаете, в чем разница? Да в том, что 
свою дачу-кормилицу пенсионерка совсем 
скоро может потерять. Спасибо руковод-
ству одной всем хорошо известной партии 
за принятие совершенно непродуманного 
документа. 

ХОТЕЛИ КАК ЛУЧШЕ
Со стороны правительства мотивация 

для реформ законодательства выглядела 
достаточно простой. «Новый закон сдела-
ет легче жизнь людей, которые постоянно 
пользуются своими садовыми участками, 
позволит решить целый ряд экономических 
проблем, например подключение к элек-
тросетям, газу, водоснабжению, и целый 
ряд других задач», – заявлял летом 2016 
года на встрече с садоводами премьер-ми-

нистр России Дмитрий Медведев.
После того, как Медведев дал своего 

рода отмашку, в недрах Государственной 
Думы закипела работа. И, как часто быва-
ет, спешка породила множество различ-
ных казусов. 15 марта 2017 этот документ 
был принят нижней палатой парламента 
в первом чтении. Отдельно заметим, что 
фракция партии «Справедливая Россия» от-

казалась от участия в голосовании. А сам 
депутатский корпус, основу которого со-
ставляют представители «Единой России», 
проигнорировал многочисленные отрица-
тельные отзывы со стороны Общественной 
палаты РФ и представителей различных 
российских регионов.

Ожидается, что второе чтение этот за-
конопроект должен пройти в ближайшие 
недели, а отдельные его положения могут 
начать действовать уже в 2018 году. Пол-
ностью статьи закона должны заработать к 
2021 году. И есть ощущение, что, если не 
исправить ситуацию, Россия столкнется с 
массовыми народными бунтами. И это во-
все не фигура речи. 

ДОЛГИ БУДУТ ОБЩИМИ
Сейчас Серафима Львовна Орлова имеет 

дачный участок в обычном садоводческом 

товариществе (СНТ). Быт налажен, автобу-
сы за город худо-бедно, но ходят. Новый за-
кон может запросто уничтожить привычный 
уклад жизни на российских «фазендах».

В документе множество революцион-
ных изменений. Но основной «подводный 
камень» -  это положение, касающееся 
процедуры банкротства садовых и дачных 
товариществ. В законе прописано следу-
ющее: «В случае банкротства товарище-
ства имущество и земельный участок об-
щего пользования должны быть переданы 
в собственность бывших членов товари-
щества пропорционально площади при-
надлежащих им садовых, огородных или 
дачных участков вне зависимости от того, 
являлись ли данные лица учредителями 
товарищества и размера их взносов. При 
этом указанные лица несут субсидиар-
ную ответственность по долгам товари-
щества в пределах стоимости переданно-
го им имущества».

Что это означает на практике? На прак-
тике это означает, что новый закон напи-
сан в интересах поставщиков услуг для 
дачных товариществ. Но никак не в инте-
ресах дачников.

Внимание! Теперь порядочные дачники 
будут расплачиваться личным имуществом 
и деньгами за непорядочных соседей, ко-
торые воруют электричество и не платят 
взносы. Вот что это означает.

Положим, товарищество задолжало за 
электричество. Обычная история – долж-
ники, «жучки», потери в сетях. СНТ не пла-
тит долг один год, не платит второй. Долг 
накапливается. Сбытовая компания пода-

Беда на вашу дачу!
Депутаты «Единой России» бездумно приняли проект 
закона «О садоводстве, огородничестве и дачном хозяйстве 
и о внесении изменений в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации». Этот документ может лишить 
миллионы семей земельных участков.

70 МИЛЛИОНОВ РОССИЯН ИМЕЮТ СЕГОДНЯ ДАЧНЫЕ 
УЧАСТКИ. БОЛЬШАЯ ИХ ЧАСТЬ БЫЛА ВЫДЕЛЕНА ЕЩЕ ВО 
ВРЕМЕНА СССР «НАВЕЧНО И БЕЗВОЗМЕЗДНО» - КРОМЕ ТОГО, 
ДАЧНИКИ БЫЛИ ОСВОБОЖДЕНЫ ОТ НАЛОГОВ.

ГЛАВНАЯ ТЕМА
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ет на товарищество в суд и признает его 
банкротом.

Имущество товарищества – трансфор-
матор, столбы, провода, земли общего 
пользования, контейнер для мусора – оце-
нивается и делится между всеми членами. 
Каждый как бы получает свою долю. Но на 
самом деле ничего не получает. Потому что 
как разделить мусорный контейнер и стол-
бы на триста человек?

Тем не менее, считается, что каждый 
член товарищества получил свою долю 
имущества и несет «субсидиарную ответ-
ственность по долгам». Поэтому ему сна-
чала присылают исполнительный лист на 
определенную сумму, а если он не платит, 
к нему приходят судебные приставы и за-
бирают личное имущество – газонокосил-
ку, телевизор, шланг - в пользу поставщика, 
которому задолжало обанкроченное това-
рищество.

БЕЗ ПРАВА НА ВОЗВРАТ
На этом можно выдохнуть? Как бы не 

так! Ваше дачное хозяйство могут не толь-
ко обанкротить, но и попросту отобрать 

землю ради нужд государства. Положим, 
в области решили провести новую дорогу, 
и трасса заходит на границы дачных участ-
ков. Если раньше рядовой гражданин мог 
судиться с государством и доказывать свое 

право находиться на своей территории, то 
теперь административная машина его по-
просту сметет. Изъятие земельного участка 
начинается с выявления лиц, которым он 
принадлежит. Для этих целей орган, прини-
мающий решение об изъятии, направляет 
запрос в Росреестр, а если такой запрос 
не дал результатов – в архивы, органы го-
сударственной власти, органы местного 
самоуправления, в распоряжении которых 
могут находиться указанные сведения, а 
также предполагаемым правообладателям 
изымаемых земельных участков. Помимо 
этого, поиски собственников изымаемых 
участков ведутся через сообщения на офи-
циальном сайте и на городских информа-
ционных щитах не менее, чем за 60 дней 
до принятия решения об изъятии. Не увиде-
ли объявление? Извините, не наши пробле-
мы! Возможность возврата земли при этом 
исключена.

Для пенсионерок вроде Серафимы 
Львовны Орловой все эти новшества в зако-
нодательстве что нож по сердцу. Она чест-
но трудилась и получила от государства 
мизерную пенсию. Садовый участок был 

для нее отдушиной и хоть какой-то возмож-
ностью для семьи подэкономить скудный 
бюджет на домашних овощах и фруктах.

- Я не понимаю, чего от нас добиваются?, 
- недоумевает она. - Как справляться, когда 
нас, пенсионеров, и без того кругом обло-
жили поборами? Одни квитанции за ЖКХ — 
это же настоящее разорение!..

Партия «Справедливая Россия» готова 
прийти на помощь и будет добиваться пере-
смотра несправедливого закона. Считаем, 
что этот документ не решает задач, постав-
ленных обществом, а, наоборот, носит ярко 
выраженный протекционистский характер, 
противоречит нормам законодательства 
России и ведет к ухудшению благосостоя-
ния населения! Новый закон о дачниках по-
зволяет доить их, как дойных коров. В этом 
его главное предназначение. А вовсе не 
в том, чтоб решать проблемы избирателей. 

ПОД ОДНУ ГРЕБЕНКУ
В законе «О садоводстве, огородни-

честве и дачном хозяйстве и о внесе-
нии изменений в отдельные законода-
тельные акты Российской Федерации» 
существуют другие существенные мо-
менты. Отныне не будут употребляться 
слова «объединение», «кооператив», 
«партнёрство». Останутся только не-
коммерческие товарищества, причём 
двух разных типов — садоводческие 
и огороднические.

На землях огороднических неком-
мерческих товариществ нельзя строить 
дома — даже для сезонного проживания. 
Разрешены только некапитальные хозяй-
ственные постройки для хранения инвен-
таря, выращенной продукции и т. д.

Законодатели также предложили 
отказаться от сбора наличных денег 
и обязать садоводов платить за свои 
участки через банк. У многих дачников 
есть сомнения в удобстве и целесоо-
бразности такого новшества. 

СПРАВКА

Лидер Омского региональ-
ного отделения партии «Спра-
ведливая Россия» Владимир  
Владимирович Гуселетов на-
мерен последовательно от-
стаивать права садоводов. По 
его поручению уже проведено 
анкетирование в нескольких 
крупных садоводческих това-
риществах. Помочь омичам 
может и главный редактор 
знаменитой газеты «Ваши 6 
соток» Андрей Владимиро-
вич Туманов. Мнение этого 
эксперта выглядит крайне 
важным. Ведь он написал 
множество статей и книг на 
садово-дачную тематику.

- Я познакомился с Тумано-
вым во время своей рабочей 
поездки в Государственную 
Думу, - рассказал Владимир 
Гуселетов. - Это очень обра-
зованный и неравнодушный 
человек, который делает не-
мало для того, чтобы наша 

страна стала действительно 
цивилизованной и сильной. 
Мы наметили вопросы, по ко-
торым можем сотрудничать. 
«Ваши 6 соток» кажутся мне 
образцом отраслевой журна-
листики. В век Интернета из-
дание остается популярным и 
востребованным.

- Давно известно, что в Си-
бири живут очень крепкие 
духом люди, - сказал Андрей 
Туманов. - Мне всегда инте-
ресно, чем живет наша стра-
на, какие проблемы мы мо-
жем помочь решить. Поэтому 
знакомство с Владимиром 
Владимировичем Гуселето-
вым считаю для себя полез-
ным. Буду рад передать часть 
своего опыта омичам. Очень 
хочется жить в стране, где 
можно спокойно походить по 
улицам, где уши не вянут от 
мата, где нет мусора, где без-
опасно и хорошо.

Объединяем усилия!
В Омске дачники сталкиваются со всевозможными проблемами фактически на каждом шагу.

Андрей ТУМАНОВ — основатель и 
бессменный главный редактор газеты 
«Ваши 6 состок», которая выпускается 
с 1991 года, председатель Общерос-
сийской общественной организации 
«Садоводы России». Авторы издания - 
ведущие специалисты Тимирязевской 
академии, Института садоводства, дру-
гих авторитетных научных учреждений, 
а также опытные садоводы-любители. 
Большинство подписчиков, а это более 
30 тысяч человек, выписывают газету 
по много лет и считают ее самым луч-
шим помощником и советчиком. Автор 
многочисленных книг по садоводству.

Туманов в течение 20 лет вел на фе-
деральных телеканалах ряд передач, 
посвящённых любительскому садовод-
ству и огородничеству — «Фазенда», 
«Грядка», «Наш сад», «Сельский час», 
«Полевые работы». Депутат Государ-
ственной Думы VI созыва.

ДОСЬЕ

ГЛАВНАЯ ТЕМА
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Омский областной фонд защиты 
прав инвесторов сообщает о до-
полнительном приеме граждан, 
Омска и Омской области, постра-
давших от финансовых пирамид.

Прием будет проводиться по средам 
с 15 до 19 часов по адресу ул. Маяков-
ского, 16 в помещении Центра защиты 
прав граждан СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. Вход со стороны ул. Маршала 
Жукова. Проезд на автобусе до оста-
новки Академия транспорта, на трам-
вае до остановки улица Маяковского.

Прием проводит управляющая фон-
дом Оверина Ирина Анатольевна.

 При себе иметь подлинные доку-
менты по вкладу, ксерокопию па-
спорта (титульный лист, прописка), 
реквизиты счета для перечисления 
компенсации по вкладу.

Пенсионеру Виктору Ш. под видом по-
дарка навязали набор посуды. Только дома 
он увидел, что подписанный им второпях 
документ оказался кредитным договором 
на 140 тыс. рублей. 

Перед этим омича настойчиво звали на 
кулинарный вечер в один из ресторанов 

города: ему пообещали бесплатную дегу-
стацию и гарантированный приз. Однако в 
заведении происходило другое мероприя-
тие – презентация “чудо-кастрюль”. 

– В зале было человек 20, почти все – 
люди старшего поколения, старше 50. Нам 
показывали “шоу”, мы аплодировали, отве-

чали на вопросы ведущего, а потом был ро-
зыгрыш призов. Вот одним из победителей 
стал я, – рассказал омич и добавил, что по-
сле этого его попросили быстро расписать-
ся за подарок.

Дома Виктор обнаружил, что должен бан-
ку за кастрюли 140 тыс. рублей. 

Избавиться от навязанного кредита омичу 
помогли в Центре защиты прав граждан на 
Маяковского, 16. Специалисты мироновско-
го Центра составили досудебную претензию 
о расторжении договора купли-продажи в 
компанию ООО “ЭКОВИТАЛ ИМПОРТ” и 
составили для банка документы о возврате 
товара и расторжении договора.

После этого еще трое омичей обрати-
лись в Центр с аналогичными пробле-
мами. Пенсионерка Светлана Ж. купила 
в кредит кухонный набор за 65 тысяч 
рублей в кредит под ставку 27% годо-
вых. Омич Святослав Р. также приобрел 
чудо-кастрюли за 70 тыс. рублей, чтобы 
готовить здоровую пищу для больной ма-
тери. Однако уже дома после покупки он 
понял, что стал жертвой хитроумной мар-
кетинговой схемы. 

В худшей ситуации оказалась Галина Ж. 
Кастрюли за 140 тыс. рублей она купила 
еще в 2014 году. После этого омичка об-
ратилась в суд и выиграла его. Однако ком-

пания “ЭКОВИТАЛ ИМПОРТ” до сих пор не 
компенсировала ей убытки. 

Эти “дегустации” идут примерно по 
одной схеме во многих городах России. 
Обычно “гастролеры” с посудой заключа-
ют кредитные договоры сразу же, во время 
“дегустации”.

На встрече перед пожилыми людьми 
презентуют товары, готовят на “чудесной” 
посуде. Потом устраивают розыгрыш сре-
ди пришедших. 2-3 человека выигрывают 
набор кастрюль стоимостью почти 100 
тысяч рублей. Дальше начинается самое 
интересное. Потенциального покупателя 
просто-напросто “накачивают” и “накру-
чивают” всей командой продавцов. В итоге 
за только что подаренную посуду человек 
платит сколько есть при себе, а на оставшу-
юся сумму заключает кредитный договор.

Центры защиты прав граждан “СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ” помогают в этой про-
блеме пенсионерам по всей России. Так, 
только за последние 5 месяцев 2017 года 
Центры вернули более 2 млн рублей навя-
занных кредитов за кастрюли.

В конце мая “гастролеры” доехали и до 
Омска. Будьте бдительны, предупредите 
своих родственников о проблеме. А если 
беды избежать не удалось - ждем вас в Цен-
тре защиты прав граждан. 

«Гастролеры» с кастрюлями

В начале июня 65-летнюю жительницу 
Омска пригласили на бесплатное меди-
цинское обследование. Консультанты ООО 
«Мастер’с» обещали комплексное обсле-
дование на новейшем оборудовании. У 
женщины была проблема со здоровьем: ва-
рикозное расширение вен на ногах. И она 
решилась пойти. Однако консультировал 
ее отнюдь не специалист-флеболог. 

– Я поехала совсем по-другому вопросу, 
а там мне начали голову морочить. Пришла 
врач, и она ничего определенного не ска-
зала. Они дали мне ушную палочку, я ею 
поводила в ухе и отдала. Я даже не поняла, 
что это анализ! А он, по их словам, стоит 10 
тысяч! Я растерялась, ничего не соображала 

– до такой степени меня заговорили, – рас-
сказала омичка. 

По словам пожилой женщины, обследо-
вания как такового не было. Специалисты 
медцентра вынесли вердикт, что пробле-
мы с венами у пенсионерки из-за лишне-
го веса. И выписали «лечение»: 4 банки 
концентратов для вегетарианских обедов и 
крем для волос. 

– Сказали: разводи вот это из баночек, 
пей, будешь молодой и красивой, все бо-
лячки пройдут, – рассказала пенсионерка. 

Домой пожилая женщина вернулась с 
«волшебными» средствами и кредитом в 98 
тысяч рублей. Договор оформили там же, в 
медицинском центре. 

– Я не знаю, как так вышло, как на все 
это подписалась. Внучка нашла в интерне-
те, что в Центр защиты прав граждан можно 
обратиться за помощью в такой ситуации. 
Мы собрали документы и бегом, – поясни-
ла омичка. 

Специалисты Центра составили досудеб-
ную претензию в адрес ООО «Мастер’с» 
с требованием расторгнуть договор куп-
ли-продажи. А также заявление об аннули-
ровании кредитного договора на продан-
ные средства в АО «Кредит Европа банк». 
В итоге продавец согласился с доводами 
правозащитников и забрал товар у пенси-
онерки. Кредитный договор с банком рас-
торгнут.

Волшебные косметологи

За последний месяц четверо омичей обратились в Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
с просьбой помочь вернуть деньги за кредит на кастрюли. 

В Старом Кировске уже месяц как закры-
та муниципальная баня. В прошлом году 
в бане помылись 24 тысячи человек – это 
важный объект для местных жителей. Ос-

новная причина закрытия – износ котла. 
После обращения депутата Законода-

тельного собрания от партии “СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ” Нурлана Картабаева мэрия 

решила выделить деньги на ремонт бани. 
На замену котла необходимо 2,5 миллиона 
рублей, из них 1,8 миллиона будет стоить 
сам котел. 

Котел для бани ВНИМАНИЕ!

Фото: maxpixel.freegreatpicture.com

Фото: pixabay.com
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В День памяти и скорби 22 июня россияне вспоминали 
погибших в Великой Отечественной войне. По всей стране 
прошли акции памяти, в том числе и в Омске. Активисты 
молодежного отделения партии «Справедливая Россия» 
навели порядок на могилах ветеранов на Старо-Северном 
кладбище. Несмотря на все усилия администрации, много 
участков заброшено, особенно тех, где не прибираются 
родственники.

Жаркой июньской ночью вспыхнул сарай в по-
селке Береговом. Пламя быстро перекинулось на 
жилой дом по улице Первомайская, потом еще на 
один. Пожарные приехали быстро, однако пламя 
практически полностью уничтожило жилище се-
мьи Скопичевых – Марины и ее дочки Натальи. 
Пожар унес также все вещи и документы (включая 
паспорта), которые хозяева не успели вынести. 

Трагизма ситуации добавил тот факт, что через 
4 дня Наталья должна была идти на школьный 

бал. После пожара у выпускницы нет ни настрое-
ния, ни наряда. Девушка уехала к бабушке в дру-
гой район и приближающий праздник решила не 
посещать – прийти только на вручение аттестатов. 

Однако такое развитие событий не устроило 
неравнодушных граждан. Сам оказавшийся в 
роли погорельца более 20 лет назад эсер Радик 
Миниханов решил помочь семье. 

 - Я эту девочку знаю, был на последнем звон-
ке в школе. Сразу пришел сюда, предложил свою 

помощь. Знаю, что в пятницу будет выпускной 
бал, соответственно, девочка должна выглядеть 
достойно. Сразу родилось такое предложение - 
купить платье, туфли и все, что необходимо для 
такой красивой девочки, - рассказал обществен-
ный деятель Радик Миниханов.

Праздник удалось спасти – девушка выбрала 
себе наряд, туфли и замечательно провела вы-
пускной бал. Сейчас семья собирает справки для 
получения новых документов, а Наталья готовится 
к поступлению в вуз – она хочет учиться на фар-
мацевтическом факультете в омском медицин-
ском университете. 

Неравнодушные омичи также предложили свою 
помощь. На следующий после пожара день се-
мье удалось найти временно бесплатное жилье. 
Открыть расчетный счет для получения помощи 
пока невозможно из-за отсутствия документов. 
Марина и Наталья сейчас рассчитывают на соб-
ственные силы и уверены, что все сложится хо-
рошо. 

На Театральной площади 27 июня 
прошла всероссийская акция «Гово-
рит молодежь!», организованная мо-
лодежным крылом СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. 

На мероприятии активисты сообщи-
ли, что начинают сбор предложений 
для формируемой ими программы 
молодежной политики России, кото-
рая расскажет властям, что на самом 
деле нужно молодым людям. А также 
призвали всех неравнодушных оми-

чей поддержать инициативу и принять 
в ней активное участие.

Организаторы установили у Музы-
кального театра «Стену справедливо-
сти», на кирпичиках которой прохо-
жие писали свои мысли и пожелания 
по поводу молодежной политики, раз-
вития города, Омской области и всей 
России – и таким образом вносили 
первый вклад в создание фундамента 
будущей программы и благосостоя-
ния страны.

На этой стене молодежи желали не 
уезжать из Омска и почаще улыбать-
ся, требовали организовать больше 
бюджетных мест в ВУЗах и отменить 
ЕГЭ, просили отремонтировать доро-
ги, построить спортивные площадки 
и улучшить инфраструктуру города, 
организовать рабочие места для мо-
лодежи и оказывать поддержку моло-
дым семьям. России пожелали быть 
справедливой и честной, а Омску – 
чистым, зелёным и перспективным.Память героям

Платье для выпускного

Стена справедливости

ГЛАВНЫЙ ТАТАРИН 
ОМСКОЙ ОБЛАСТИ

На проведенной кон-
ференции региональ-
ной татарской наци-
ональной культурной 
автономии Омской 
области было приня-
то решение избрать 
новым председателем 
организации 40-летне-
го Радика Миниханова 
(член партии «Справед-
ливая Россия».

Ранее кандидату-
ра Миниханова была 
утверждена в Москве 
федеральной автоно-
мией татар, которую 
возглавляет депутат 
Госдумы, председа-
тель комитета по де-
лам национальностей 
Ильдар Гильмутдинов.

ПАРТИЯ
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!!! ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ !!!
Уважаемые читатели, наша газета готова освещать факты о нарушении справедливости 
в Омской области. Присылайте на почту информационные поводы, предложения, заме-
чания и контактную информацию. Адрес электронной почты omsk.spravedlivo@mail.ru

!!! БЕСПЛАТНАЯ ПОДПИСКА !!!
С 1 ИЮНЯ 2017 ГОДА ОБЪЯВЛЯЕМ БЕСПЛАТНУЮ ПОДПИСКУ НА ГАЗЕТУ «СПРАВЕД-

ЛИВАЯ РОССИЯ. Омская область». Ждем Вас по адресу г. Омск, улица Маяковского, 16. 
Понедельник-пятница с 10:00 до 18:00. Обед с 13:00 до 14:00. 

Сразу несколько жителей микрорайона «Первокирпичный», стра-
дающих сахарным диабетом, пожаловались депутату Городского 
Совета Елене Свешниковой («Справедливая Россия») на проблему с 
получением дополнительных бесплатных лекарств. 

По словам жалобщиков, эндокринолог назначил им по два лекар-
ства от диабета. Однако терапевт в местной поликлинике (филиал 
горбольницы №11) выписывает рецепт только на инсулин. 

«При этом все заявители защищали терапевта, говорили, что это не 
его «прихоть», а с января 2017 г. негласный приказ, и что были случаи, 
когда терапевт выписывал оба лекарства, и их вычеркивал заведую-

щий поликлиникой Киреев», – говорится в обращении Елены Свеш-
никовой на имя министра здравоохранения Омской области Андрея 
Стороженко. 

Трое из заявителей подтвердили, что долгое время недополучают 
лекарства. В их числе и инвалид, проживающий на улице Завертяева. 

Напомним, что в России действует ряд социальных льготы для лю-
дей, страдающих сахарным диабетом 1 и 2 типов. В частности, они 
имеют право на бесплатное получение сахаропонижающих препа-
ратов, инсулина, шприцов для инъекций, тестов-полосок запасом на 
один месяц.

Кино под открытым небом
Около трех тысяч омичей пришли на фестиваль уличного кино, организованный при поддержке СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ. 

Мероприятие прошло возле озера (ост. 
Старозагородная роща). Сначала публику 
“разогревали” музыканты (BiRMUDO, Да-
рья Рыжикова и In the River to the Sun) и 
танцевальный коллектив You Dance Swing 
Time, которые справились на отлично. Па-
раллельно выступлениям артистов на пло-

щадке происходил сбор игрушек для детей 
сирот из социально реабилитационного 
центра “Гармония”.

Пришедшие на праздник жители города 
отлично провели время – послушали высту-
пления местных музыкальных и танцеваль-
ных коллективов, пообщались и посмотре-

ли семь лучших короткометражек молодых 
отечественных режиссеров.

Кульминацией действия стал показ семи 
короткометражек, посвященных самым 
различным темам.

Всего в эстафете уличного кино принима-
ет участие более 300 городов по всей пла-

нете. Омск – впервые. Главным спонсором 
мероприятия выступило региональное отде-
ление партии “СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ”.

Развлекательная программа и показ ки-
нофильмов также прошли в городке Нефтя-
ников возле театра Любови Ермолаевой по 
улице Химиков. 

Омским диабетикам отказывают 
в бесплатных препаратах?

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН (ЦЗПГ)
Ежедневно бесплатная юридическая помощь оказывается десяткам омичей, обратившимся в ЦЗПГ по адресу ул. Маяковского, 16. Наши специалисты консультируют по десяткам 
вопросов – ЖКХ, трудовые споры, нарушения в пенсионной сфере, помогают правильно составить документы для различных инстанций и сами обращаются в различные ведомства. 

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ


